



## Legisladores del PRI en Senado y Cámara de Diputados confirman voto en contra de Reforma Judicial



Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseguró que los integrantes de los grupos parlamentarios del tricolor en el Senado y en la Cámara de Diputados están listos para votar, en unidad y con responsabilidad, en contra de la reforma al Poder Judicial de la Federación, sin importar el momento en que sea llevada al pleno.

Expuso que en el PRI se postula una auténtica reforma del sistema de justicia, por lo que rechaza la propuesta de reforma al Poder Judicial, por incompleta, extraviada en sus medidas y equívoca en sus propuestas.

Afirmó que los priistas creemos en el fortalecimiento de la vida republicana, en la fuerza de la pluralidad y en la democracia deliberativa como fundamento de la vida parlamentaria.

El Presidente Alejandro Moreno puntualizó que “México exige actuar con vocación democrática, y en la democracia se tienen que escuchar todas las voces, incluso aquellas que no coinciden con lo que nosotros pensamos”.

El dirigente nacional del tricolor expresó su reconocimiento a los jóvenes que salieron este domingo a las calles a exigir un país de libertades, en el que la autonomía y la división de Poderes estén garantizadas. Advirtió que defender al Poder Judicial es defender a México, y les dijo que “no están solos”, porque “esta lucha es de todos”.



Al inaugurarse la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión, el Presidente Alejandro Moreno adelantó que el PRI, a través de sus grupos parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado, con sus coordinadores, Rubén Moreira y Manuel Añorve, no permitirá que se avasalle a uno de los Poderes de la Unión ni tampoco que se pretenda desaparecer los órganos autónomos, que funcionan como contrapeso. Por otra parte, advirtió que la independencia judicial es un pilar esencial de la democracia, por lo que cualquier intento por debilitarla debe ser rechazado inmediatamente. Además, señaló que detrás de la iniciativa, que ya ha sido dictaminada en comisiones, hay una intención de control político, más que un verdadero interés por la justicia.

Indicó que las voces que se han expresado en contra de la reforma deben ser escuchadas por el Congreso de la Unión con atención y seriedad, dejando de lado dogmas, odios y consignas que solo dividen a los mexicanos.

Ratificó su total respaldo y solidaridad con las acciones que han emprendido los trabajadores en defensa del Poder Judicial de la Federación. Expuso que la reforma pone en riesgo los derechos laborales, la imparcialidad en la justicia y la estabilidad del Estado de Derecho.

<http://www.mirioverde.com/estado/legisladores-del-pri-en-senado-y-c%C3%A1mara-de-diputados-confirman-voto-en-contra-de-reforma-judicial/>